
 REUNION ELUS PATS DU 16/11/2015

Présents : Philippe Larue, Claire Gourrin, Jacques Noailles, 
Béatrice Cabes, Isabelle Auradou Gerbaud, Carole Lacourty.

Excusés : David Mendoza, Maxime Rives.

Jacques présente l'UNSA, sa force, l'interpro, il évoque l'importance du réseau pour pouvoir approcher les 
décideurs nationaux.

Jacques : secrétaire UNSA SDIS33, pôle 8 : Fonction Publique, UNSA SDIS de France (USF), UNSA 
Territoriaux. L'UNSA est présente à la CNIS, à la DGSCGC également au CSFPT.

Rappel sur l'importance de nous fédérer et de grossir pour être entendu. Il faut d'ores et déjà préparer les 
prochaines élections CAP.

Nos élus s'interrogent sur la bonne approche pour convaincre d'adhérer.  Nous évoquons un besoin de 
formation (ce  à  quoi  devrait  parfaitement  répondre  la  journée  du 8  décembre  sur  la  présentation de 
l'UNSA). Nous pensons à un besoin support  de type plaquette UNSA mais de manière ponctuelle et 
conforme à nos valeurs peut-être à l'occasion de notre anniversaire (le bureau exécutif se réunit le 18 
décembre à ce sujet).

Jacques rappelle que nous sommes  perçus en tant qu'élus affichés UNSA,  nous devons donc toujours 
mesurer nos propos.

Nous souhaitons créer une dynamique "PATS" avec au minimum 4 réunions par an afin de permettre de 
traiter davantage de dossiers.

Nous indiquons nos attentes et nos ressentis : 

-  manque  d'info  sur  ordre  de  marche  interne,  quels  sont  les  objectifs,  comment  communiquer  pour 
agrandir le syndicat, besoin de gardes-fous.

- besoin de se regrouper entre élus PATS avant CAP

- rencontres plus fréquentes sur des sujets définis

- travail en binôme qui permettrait de distribuer des missions de renseignements à chacun.

-  titre  I  à  revisiter  en groupe de travail  :  temps partiel,  garde d'enfant,  temps de formation sont  les 
premiers sujets qui seraient étudiés.



Philippe nous présente le travail engagé sur le dossier ratios PATS. Des recherches sont effectués sur 
internet  à  titre  de comparaison mais  il  est  difficile  de trouver  des  informations via  internet  car  c'est 
verrouillé. Il faut développer notre réseau en particulier avec les SDIS 69 et 17. 

L'idée de créer un "forum" au niveau national via l'UNSA Territoriaux par exemple a été lancée. Cela 
permettrait d'échanger plus facilement et s'ouvrir. Peut-être cela existe-t-il ? Nous poserons la question le 
8 décembre à Nadège de l'UD.

CT : lecture rapide des sujets qui y seront abordés. Les élus ont la liste des fiches du titre I qui seront 
discutées en CT afin que chacun puisse regarder et émettre d'éventuelles remarques. 

Prochaine réunion le 11 janvier 2016. Chacun peut d'ores et déjà imprimer le titre I qui sera notre support 
de travail durant les prochains mois.


